



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture



Diversité
des expressions
culturelles

7 IGC

**COMITÉ INTERGOUVERNEMENTAL
POUR LA PROTECTION ET LA PROMOTION
DE LA DIVERSITÉ DES EXPRESSIONS CULTURELLES**

**INTERGOVERNMENTAL COMMITTEE
FOR THE PROTECTION AND PROMOTION OF THE DIVERSITY
OF CULTURAL EXPRESSIONS**

Septième session ordinaire / Seventh Ordinary Session

**Paris, Siège de l'UNESCO / Headquarters
10 - 13 décembre/December 2013**

DOCUMENT D'INFORMATION / INFORMATION DOCUMENT

Ce document a été préparé en 2013 par l'Association scientifique internationale d'Union latine d'économie politique de l'information, de la communication et de la culture (ULEPICC) conformément à la Résolution 4.CP 13 pour la septième session du Comité intergouvernemental pour la protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles. L'auteur est responsable du choix et de la présentation des faits contenus dans ce rapport et des opinions qui y sont exprimées. Celles-ci ne sont pas nécessairement celles du Secrétariat de l'UNESCO et n'engagent pas l'Organisation.

This document has been prepared in 2013 by ULEPICC in accordance with Resolution 4.CP 13 for the seventh session of the Intergovernmental Committee for the Protection and Promotion of the Diversity of Cultural Expressions. The author is responsible for the choice and the presentation of the facts contained in this Report and for the opinions expressed therein, which are not necessarily those of UNESCO and do not commit the Organization.